

L'actu du jour

Des spectacles pour les Restos

Du 15 au 20 janvier, la troupe des Enfoirés a donné sept concerts, à Paris, au profit des Restos du cœur. Mais quelle est cette association caritative?? Et comment vient-elle en aide aux plus démunis?? Pour le savoir, les p'tits journalistes de franceinfo junior, l'émission partenaire d'1jour1actu, ont mené l'enquête.



L'affiche de droite est une photo de Coluche, le créateur des Restos du cœur.
(© Tristan Reynaud/BCOMJS/SIPA)

Les p'tits journalistes ont posé toutes leurs questions ? Philip Modolo, le secrétaire général des Restos du cœur.

As-tu tout compris?? Pour le vérifier, réponds ? ce quiz?!

Pourquoi en parle-t-on ?

Parce que, du 15 au 20 janvier, les Enfoirés ont organisé plusieurs concerts, pour soutenir les Restos du cœur.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)